Última actualización: Jueves, 08 Junio 2023 11:27

Visto: 159

## Roberto Jesús Hernández Hernández



La provincia de Matanzas mantiene hoy estabilidad en la venta de gas licuado del petróleo (GLP), servicio que beneficia a 109 mil 877 clientes, informó la División Territorial de Comercialización de Combustibles.

Rigel Rodríguez Cubells, director de la División, refirió a la prensa que se garantiza la venta normada para todo el occidental territorio, mientras de forma liberada existe en esta localidad cabecera y los municipios de Limonar, Martí, Los Arabos y Colón.

Significó que es posible efectuar el pago electrónico mediante las plataformas Transfermóvil y Enzona en todos los puntos donde se comercializa el GLP, una opción preferida por gran parte de los clientes, como se refleja en más de un 50 por ciento de las ventas totales.

De acuerdo con Rodríguez Cubells, gracias a las nuevas tecnologías es posible informar en tiempo real a los clientes sobre la disponibilidad de gas en la provincia y obtener retroalimentación sobre la calidad de los servicios, mediante un canal en Telegram hoy con más de 400 suscriptores.

Lázaro Quintero Hernández, jefe del área comercial de la División,

## Mantiene Matanzas estabilidad en venta de gas licuado

Última actualización: Jueves, 08 Junio 2023 11:27

Visto: 159

indicó que otra facilidad es la tienda virtual disponible para todo el municipio cabecera, pues permite el pago mediante Enzona y la recogida del cilindro en los puntos habilitados en la barriada de Versalles y el reparto Pastorita.

Creemos que menos personas acceden actualmente a la tienda virtual porque todavía no es posible pagar con Transfermóvil, una aplicación cuyo uso está más extendido entre nuestra población, pero se trabaja para incluir esta vía próximamente, explicó.

Comentó que, aunque el panorama es más favorable en cuanto a la disponibilidad de GLP, el número reducido de cilindros impide que más personas puedan acceder al gas, muy demandado sobre todo para la cocción de alimentos, lo cual cobra mayor importancia ante apagones.

La local Empresa de Conformación de Metales (Conformat) de Matanzas, que fabrica cilindros para todo el país, se encuentra a un 40 por ciento de su capacidad productiva, debido a la carencia de recursos financieros y materiales, declaró en mayo último Pedro Llerena Rivero, su director.